

Was hat Frauenhilfe mit Schokolade zu tun?

Ganz einfach – wir Frauen wissen schon lange, dass Schokolade gut schmeckt, aber wir wussten vor unserem Ausflug noch nicht so viel über ihre Zutaten und Herstellung.

So machten wir uns an einem strahlend schönen Sommertag (5. Juni) auf den Weg nach Lippstadt ins Schokoladenmuseum. Wir- das waren fast fünfzig Frauen unseres Frauenhilfevereins.

Kurz nach Mittag startete unser Bus und wie in jedem der letzten Jahre spielte das Wetter perfekt mit.

Unser erstes Ziel war Bad Waldliesborn, wo es im Kurpark unter großen Bäumen im Schatten unser mitgenommenes vorzügliches Picknick mit selbstgebackenem Kuchen und Kaffee gab.

Nach kurzer Weiterfahrt erreichten wir das Museum. Ein großer moderner eindrucksvoller Bau. Wir wurden bei einer interessanten Führung mit der Geschichte der Schokoladenfabrik vertraut gemacht, erfuhren viel über Kakaosorten, konnten Pralinen probieren und staunten, was man alles aus Schokolade machen kann. Im Hausladen konnten wir dann so viel einkaufen, wie das Herz begehrte und das Portemonnaie erlaubte.

Auf der Rückfahrt steuerten wir das Weinhaus Mühle an, wo uns unser Abendessen erwartete. Bei guten Gesprächen und leckerem Essen verbrachten wir eine schöne Zeit. Unser Ausflug klang mit einer kurzen Andacht aus, die Pastor Bade uns in der Kirche in Bergkirchen hielt.

Es war ein sehr gelungener Tag, der uns in guter Erinnerung bleiben wird.

Dies ist nicht zuletzt der perfekten Organisation durch unser alt bewährtes Team „Annegret`s“ zu verdanken. Vielen Dank den beiden.

Ich freue mich schon auf den nächsten Ausflug im kommenden Jahr.

Serena Wallos